
 
 
 

 

Berlin, den 8. Oktober 2020 
 

Schriftliche Fragen für den Monat September 2020 

 Frage Nr. 9-536 
 
 

Sehr geehrter Herr Abgeordneter, 

 

Ihre Frage: 

Wie viele Visa für die Einreise von unverheirateten Partnerinnen bzw. Partnern aus 

binationalen Beziehungen nach Deutschland wurden seit den Lockerungen der 

entsprechenden Einreisebeschränkungen erteilt, und wie viele Terminanfragen zur 

Beantragung von Visa von Partnerinnen bzw. Partnern aus binationalen 

Beziehungen konnten bislang noch nicht bearbeitet werden? 

 

beantworte ich wie folgt: 

 

Die Anzahl der Visa, die seit den Lockerungen der Einreisebeschränkungen an unver-

heiratete Partnerinnen und Partner aus binationalen Beziehungen erteilt wurden, wird 

statistisch nicht erfasst. Dies gilt auch für Terminanfragen. 

 

Soweit die Sondersituation der Covid-19-Pandemie es zulässt, werden die Visumanträ-

ge unverheirateter Paare entgegengenommen und bearbeitet. Zudem profitieren auch 

unverheiratete Partnerinnen und Partner, die aus Ländern ohne Visumpflicht einreisen 

wollen, von der Lockerung der Einreisebeschränkungen. 

 

Die Partnerinnen und Partner können sich auf den jeweiligen Webseiten der deutschen 

Auslandsvertretungen über die ortsspezifischen Modalitäten der Terminvereinbarung 

informieren.  

An das 

Mitglied des Deutschen Bundestages 

Herrn Dieter Janecek 

Platz der Republik 1 
11011 Berlin  
 

Antje Leendertse 
Staatssekretärin 
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Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 


